Virtueller Adventskalender nach dem Motto "Gemeinde für Vereine"



Herzlichen Dank an alle Spender, Unterstützer und auch Teilnehmer!

- sehr großzügig gespendet haben
- * Basarteam Aiterhofen (1.000,--€)
- * Raiffeisenbank Straubing e. G. (1.000,--€)
- * Gasthof Goldenes Rad mit Wirtin Susann Hubauer (1.000,--)
- Mitglieder des Gemeinderates mit Bürgermeister haben insgesamt gespendet 1.200,-- €
- der gesamte Spendenbetrag (4200,-- €) wird an Vereine und Einrichtungen weitergegeben
- es werden keine öffentlichen Mittel eingesetzt!

Mitmachen – gewinnen – Gemeinnützigkeit unterstützen – Gemeinde kennenlernen!

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!